



EN VALPARAÍSO APUNTAN AL ALUMBRADO PÚBLICO.

Municipios siguen acciones contra empresa Chilquinta

REGIÓN. Valparaíso presentó recurso de protección y San Felipe suma denuncias.

Los municipios de la región siguen activos frente a los prolongados cortes de luz que afectaron a la miles de clientes producto de los temporales de la semana pasada.

En el caso de Valparaíso, se presentó un recurso de protección por la falta de suministro en el alumbrado público, remarcando que son cerca de 100 los postes que están sin servicio en la comuna.

Específicamente, el escrito interpuesto ante la Corte de Apelaciones apunta a sectores de los cerros Mariposas, Monjas, Playa Ancha; y la avenida Alemania, Osmán Pérez Freire; Santa María y Baden Powell, entre otras zonas.

“Hemos tomado la decisión de no seguir esperando a Chilquinta en lo que respecta a su responsabilidad, para retomar y recuperar el alumbrado público que está apagado”, comentó el alcalde Jorge Sharp.

El jefe comunal añadió que “por esta razón, hemos interpuesto un recurso de protección para que la empresa pueda colaborar con el municipio de Valparaíso y así habilitar el alumbrado público en aquellos lugares que no lo tienen, por responsabilidad de la empresa”.

Desde la distribuidora regional no quisieron referirse a este tema.

MÁS DE MIL DENUNCIAS

En el municipio de San Felipe ya se han recibido más de mil denuncias de clientes afectados en distintos grados por el corte de suministro eléctrico.

Dicho municipio junto a sus pares de Putaendo, Catemu, Panquehue y Santa María acordaron realizar una demanda colectiva en conjunto para lo cual habilitaron diversos canales con el fin de recibir denuncias de sus vecinos.

“Nosotros iniciamos la demanda colectiva en conjunto con los distintos alcaldes de la provincia de San Felipe. Estamos muy impactados por la cantidad de personas que han apoyado esta acción. Es así que en 48 horas hemos llegado a más de mil usuarios que nos han pedido que los respaldemos a través de esta demanda”, comentó la alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo.

Agregó que sostuvo una reunión con el director regional del Sernac, Marco Morales, en donde se les informó de otra alternativa. “Nos planteó que también tenemos la posibilidad de tramitar una solución a corto plazo, en relación a lo que es una demanda colectiva, para los vecinos y vecinas que fueron afectados por el sistema frontal”, expuso.

Detalló que ello implica una negociación en que Chilquinta debiera allanarse para poder compensar a los que fueron dañados económicamente lo antes posible.

Una opción que parece viable pues la empresa manifestó, a través de una declaración, que activará compensaciones para quienes hayan sufrido perjuicios respecto a medicamentos, alimentos y artefactos por el corte del suministro eléctrico.